
CASQUINHA DO ANGATURTAMA QUER RELAÇÃO DE
ATENDIMENTOS REALIZADOS NAS ESFs

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

A informação foi solicitada junto à Santa Casa de São Bernardo do Campo acerca do
cumprimento do cronograma de todos os atendimentos realizados pelas equipes de
Estratégia de Saúde da Família – ESF no Município de Santa Isabel.

O texto foi aprovado por unanimidade nesta terça-feira, 14.

Segundo parlamentar, usuários das ESFs reclamaram acerca da ausência de visitas aos
pacientes idosos, bem como aos pacientes acamados que, por não poderem se locomover,
necessitam da visita do médico juntamente com profissionais de enfermagem.

“Por esta razão é necessário conhecimento acerca dos atendimentos realizados no período
dos últimos 60 (sessenta) dias, bem como os devidos esclarecimentos acerca dos motivos
referentes à redução do atendimento às famílias inscritas ao programa de ESF do Município
de Santa Isabel”, justificou.
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